
PONTE SASSO
Ponte Sasso, 19 giugno 2023 ore 21,00-23,00

Presenti:

- Cristian Fanesi – vicesindaco e assessore al Governo del Territorio
- Arch. Adriano Giangolini – dirigente Urbanistica
- Urb. Pia Miccoli – funzionario tecnico
- circa 50 cittadini

Città pubblica

 i presenti confermano che il paese è diviso in due quartieri: quello che gravita intorno alla colonia
Brilli e quello che gravita intorno al Centro Sociale;

 la proposta del piano di collegare i due quartieri con un percorso in modalità dolce è apprezzata da
tutti, ed è considerata una vera svolta verso l’autonomia e la sicurezza di grandi e piccoli, capace di
ridurre anche gli spostamenti in automobile per l’accompagnamento;

 i sottopassi esistenti di accesso al mare sono sufficienti e funzionali;
 il vero problema è l’attraversamento della Statale, estremamente pericoloso;
 si chiede di realizzare dei marciapiedi lungo la Statale per la messa in sicurezza dei pedoni;
 il  paese  è  privo  di  servizi:  

quale potrebbero poi arrivare anche dei medici, oggi completamente assenti nella frazione;

Allagamenti

 Il problema idrogeologico del quartiere è grave: episodi gravi di allagamenti anche molto recenti
allarmano e la popolazione chiede di mettere in sicurezza Rio Crinaccio, ampliare la sezione del Rio
nel passante sotto la Statale, pulire bene tutti i fossi;



 Si teme che la complanare prevista a monte dell’autostrada possa incrementare i problemi idraulici
della frazione.

Viabilità

Nell’area  artigianale  nei  pressi  del
centro  sociale  si  è  insediata
un’attività di logistica.   

Tale insediamento sta generando un
traffico  importante  e  pericoloso  su
via  Lago  di  Costanza.   Si  chiede
pertanto  l’ampliamento  della  strada
per ridurne la pericolosità.

Si chiede di mantenere la previsione
di  collegamento  carrabile  tra  i  due
quartieri della frazione;


